

## PROCESOS ESPIRITUALES ACTUANTES EN LA HUMANIDAD

En la actualidad se están desarrollando Procesos Espirituales Profundos que buscan liberar a la humanidad de vibraciones negativas arraigadas desde milenios. Estos procesos son impulsados por la Divinidad a través del Cristo, que utiliza para manifestar su Obra a seres encarnados y desencarnados, seres organizados en Legiones que trabajan con Energías de Amor-Poder-Luz.

La Tarea de estas Legiones que trabajan bajo la Jerarquía del Cristo, es asistir a quienes aún tienen posibilidad de elevar su vibración, para ingresar en la Nueva Etapa Evolutiva. La ayuda se dirige también a los planos periféricos a lo físico, proyectando Luz que fortalece la Voluntad Espiritual de muchos seres.

El Amor Divino a través de la Misericordia otorga últimas oportunidades incluso a quienes ya no parecen tener posibilidades de reaccionar positivamente, otros seres logran una “Resonancia” Espiritual con la Divinidad por su entrega desinteresada para trabajar por el bien de los demás y ello les amplía su Horizonte Evolutivo. También Seres Espirituales asumen propósitos Resonando con la Divinidad, estos Actos Voluntarios en Libre Albedrío nacen del Amor en Acción y son acompañados por las Leyes que Rigen el Universo que les otorga los medios Espirituales necesarios.

En los siguientes párrafos del Conocimiento Espiritual de Madú Jess se describe en términos generales la vida humana y el retraso espiritual que la misma acarrea:

**“La vida humana transcurre con una monotonía que abarca milenios y milenios de errores y dolores. La vida terrena es una Escuela para el Espíritu; el Espíritu llega a un Mundo como el vuestro dispuesto a obtener de las Experiencias que ese Mundo habrá de proporcionarle, el Progreso que siente como necesidad imperiosa, pero la “Partícula” que el Espíritu envía y a través de la cual habrá de realizar las Experiencias, siente muy pronto la presión avasallante de las vibraciones densas y negativizadas que, en un Mundo como el vuestro, predominan.”**

**“Desde que el ser humano apareciera en vuestro Mundo, han transcurrido incontables milenios, su aspecto físico se ha modificado paulatinamente, su capacidad mental ha ido ampliándose, pero su alma poco ha avanzado, podría decirse que estancada en los “reclamos” primarios se ha ido negativizando, sin aportar al Progreso del Espíritu los elementos necesarios para el cumplimiento de Experiencias realmente alentadoras.”**

***“Si el alma humana no se hubiera quedado en el “punto” primitivo, es decir, prendida, podría decirse, a todos esos “Reclamos”, que más adelante se detallan, a todos esos “Reclamos” que mantienen al ser humano siempre en***

***los Planos más bajos en la vida humana; si hubiera Progresado a la par de la mente, entonces se habría utilizado, porque la mente del ser humano está en un “punto” de sutileza mayor que lo que está su alma, por eso hay un desequilibrio.”***

Veamos ahora a través del siguiente párrafo de Madú Jess una descripción simbólica de la Acción Espiritual que está operando en el mundo:

**“Pensad en una especie de movimiento semejante a un torbellino, pero perfecto. “Torbellino” que sabe qué es lo que debe arrancar, qué es lo que debe dejar, qué es lo que debe fortalecer, qué es lo que debe aplastar. En ese “Torbellino” estáis incluidos vosotros, si resistís a esa Fuerza oponiendo vuestra posición de desequilibrio al paso de esta Vibración Poderosa, ¿quién se perjudicará sino vosotros?”**

La falta de sintonía entre la mente y el alma ha generado un desequilibrio que impide al espíritu progresar mediante el Impulso de Vibraciones Elevadas que sean Esencia de las Realizaciones externas humanas. El Progreso Espiritual Verdadero implica armonizar lo humano con lo Espiritual, y eso solo se logra cuando el alma humana manifiesta el Impulso del Alma Espiritual y Vibra en Amor Espiritual Verdadero que se constituya en la esencia del existir humano.

En relación con los impulsos primitivos, estos también están presentes en la actividad humana más avanzada, manifestándose con medios más sofisticados, esta desconexión ha generado una Crisis Vibratoria Global, crisis que fue prevista y es atendida por la Obra del Cristo.

Al respecto de la necesidad de utilizar el alma humana, vale decir tener sentimientos más positivos, experimentar sensaciones más elevadas y un desenvolvimiento emocional equilibrado, el Conocimiento Espiritual de Madú Jess nos explica claramente que:

***“En el “punto” de mayor sutileza tiene más expansión la mente; es decir, que puede tomar contacto con Planos más Sutiles, más Elevados; lo mismo le pasa al alma, pero como hay un desequilibrio y el alma se ha quedado en Planos más densos, entonces no aporta esos elementos que dice el Mensaje que serían, a través de su Alma Espiritual, las Sensaciones Superiores que puede obtener el alma en Planos más Sutiles. No teniendo esas inquietudes de Sensaciones Superiores, no aporta ese estímulo para la búsqueda de las causas de esas Vibraciones, de esos otros aspectos que significan el Progreso del Espíritu en su aspecto sensorial. Así como hay un Progreso en el aspecto mental, tiene que haber el Progreso en el aspecto sensorial; no***

***decimos en el aspecto emocional porque el aspecto emocional llega hasta un cierto “punto”, nada más.”***

***“El Progreso Verdadero va siempre siendo en el aspecto sensorial que se utiliza y por lo tanto armonizándose con el Aspecto Sensorial Superior de la “Partícula” y que es un Aspecto proveniente del Aspecto Sensorial Espiritual; entonces, si el alma humana no se armoniza debidamente con el Alma Espiritual, no tiene oportunidad de esos contactos más Sutiles, por lo tanto no tiene sensaciones de Planos más Elevados, lo cual la mantiene siempre en un nivel de aspiraciones que no aportan nada para el Progreso del Espíritu, porque son siempre aspiraciones de la mente humana.”***

**“Las necesidades primarias que trajo el ser humano a la Tierra, eran “reclamos” para la supervivencia que necesitaba obtener a toda costa, elementos de alimentación y fortaleza física para subsistir y resistir el ambiente agresivo de aquellos primeros momentos; el ambiente agresivo físicamente casi ha desaparecido en vuestro Mundo, pero permanece en el ser humano la fiereza para obtener lo que él considera le es necesario o placentero, y si bien se ha modificado, ha sido solamente para adquirir formas más sutiles en lo que respecta a los medios para obtenerlo.”**

**“Significa esto que la Humanidad está hoy en un desequilibrio que puede determinar catástrofes para ella. El ser humano sigue siendo primitivo en sus impulsos, en sus reacciones, en sus deseos transformados en ambiciones, y evolucionado en su capacidad para obtener todo ello, aunque el obtenerlo signifique ataque o traición. Por ello ha sido necesaria la formación, milenaria, y la presencia actual, de la Obra de Amor del Cristo en la Tierra.”**

Aquellos que vibran en Amor, Fe y humildad tienen la posibilidad de constituirse en instrumentos de la Obra del Cristo, no se requiere tener conocimientos especiales, si se necesita asimilar las Enseñanzas, meditarlas y hacerlas realidad en nuestro interno y en nuestra manifestación de vida. Solo se necesita voluntad de servir con Amor, aun ante pruebas difíciles que podamos recibir, que como citan los párrafos de Madú Jess que publicamos al final de este documento y que sirven también al Plan del Cristo.

Las acciones humanas deben tener Esencia de Propósito Espiritual para que las Vibraciones correctas se manifiesten, todo ser puede formar parte del Foco Vibratorio de la Obra del Cristo y su trabajo interno personal contribuye a sumar Fuerza de Atracción de Realizaciones Mayores que necesitan Unificación en Amor.

Para sostener este Estado de Conciencia es necesario ejercitar el discernimiento sobre pensamientos, emociones y aspiraciones, aprendiendo a no dejarse dominar

por lo humano. Así, el amor podrá vibrar como fuerza transformadora y los hechos espirituales tomarán su lugar real en nuestra vida.

Estamos inmersos en un Torbellino de Transformación Divina. Resistirse por desequilibrio solo causa dolor y retrasa la misión, cada ser está conectado con muchos otros y su equilibrio o desequilibrio afecta la totalidad. El camino es vibrar en el Amor que da origen y nutre toda la existencia, y desde ahí, actuar para manifestar la Divinidad en nuestra vida cotidiana.

Por último dejamos los siguientes párrafos del conocimiento de Madú Jess que contribuyen ampliamente

**“Difícilmente podríais imaginaros, como humanos, y comprender en su Realidad, el movimiento Vibratorio que se está operando en este “momento” en vuestro Planeta. En todas partes de vuestro Mundo, la vida humana está realizando un cambio manifiesto y, sean cuales fueren las apariencias, impuestas por el estado vibratorio de los hombres, su finalidad está de acuerdo con los Planes Superiores para el proceso de cambio Evolutivo que debe operarse, no sólo en el aspecto de la relación humana sino en todos los Aspectos Espirituales de la Vida Manifestada en la Tierra.”**

**“Como es lógico, siendo el ser humano un Ser inteligente que habita este Planeta, es *utilizado* bajo múltiples aspectos para ayudar a ese cambio, ya que el ser humano en sí no puede considerarse, para ello, un factor de actividad real sino un factor de *actividad conducida*.”**

**“La mente humana sabéis que es el instrumento de la Mente Espiritual y es, también, vehículo para diferentes Vibraciones Mentales, que así pueden expresarse en vuestro Mundo, combinando hechos muchas veces acordes con el Plan y otras veces en aparente desacuerdo con el Plan.”**

**“El Plan Superior no puede ser conocido en todos sus detalles por ninguna Mente que se expresa en vuestro Mundo, y es así que las Mentes en negativo, poderosas y menos poderosas, que actúan permanentemente en vuestro Mundo, creen conocer el Plan Superior y procuran en toda forma oponerse a él; pero, repetimos, el Plan no puede ser conocido por ninguna Mente Espiritual ni mente humana en vuestro Mundo y, por el contrario, esas Mentes en negativo, aun pretendiendo obrar en contra del Plan, están obrando y obrarán siempre de acuerdo con el Plan Superior para el proceso de Evolución total, que significará cambios totales que se operarán en vuestro Mundo.”**

**“Aquellos que tienen conciencia de la Realidad Espiritual que estáis viviendo y de las Fuerzas que están Actuando en vuestro Mundo y se ubican en la**

**posición debida, es decir como Instrumentos para todo y cualquier hecho que deba producirse, son los colaboradores que las Fuerzas Superiores necesitan, utilizan y utilizarán al máximo.”**